



Zapatero, Buenafuente, Banderas y Alonso.

Zapatero, el mejor compañero de cañas

ENCUESTA. ¿Con qué personaje famoso se iría de cañas? Es la pregunta que desde hace seis años plantea Cerveceros de España. Y, desde hace cuatro, José Luis Rodríguez Zapatero es el elegido por la mayoría de los españoles: un 17% compartiría esta costumbre tan arraigada en nuestro país con el presidente del Gobierno. Le siguen el presentador Andreu Buenafuente, que ha ascendido desde el quinto puesto que ostentaba en 2007, y el actor Antonio Banderas, que pasa del sexto lugar al tercero. Fernando Alonso, Joaquín Sabina, Joan Manuel Serrat y Mariano Rajoy también están incluidos en los 10 primeros puestos.

La revelación del año es Miguel Ángel Silvestre. El actor que encarna a El Duque no aparecía en el ranking de 2007 y ahora se sitúa entre los 15 más votados. La pareja formada por Penélope Cruz y Javier Bardem, por el contrario, baja puestos. La actriz desciende del segundo al 23º, mientras que para su novio el batacazo es menor: ha pasado de recibir el 4% de los votos a quedarse con el 2%. **S. G.**

Desarticulada una red de prostitución

SUCESO. La Policía Nacional detuvo ayer en Madrid y Asturias a ocho presuntos miembros de una red dedicada a captar mujeres en Moldavia para explotarlas sexualmente en España. La operación se inició después de que una de sus víctimas, que sufrió continuas agresiones por negarse a ejercer la prostitución, consiguiera escapar y denunciar los hechos a los agentes policiales. **EFE**



La ministra de Defensa, Carme Chacón, durante la visita que hizo el pasado mes de abril al contingente español en Bosnia.

Las soldados quieren conciliar como Chacón

Las militares dicen que no pueden disfrutar ese derecho

Las mujeres en el Ejército denuncian las trabas para compaginar trabajo y familia en el Ejército.

Hace poco más de un mes el nombramiento de una mujer embarazada de siete meses como ministra de Defensa, Carme Chacón, causó polémica y dio que hablar.

Ahora que ya ha dado a luz y ha decidido disfrutar de seis semanas de baja maternal para compaginar su vida laboral y familiar, surge la controversia: la conciliación en las Fuerzas Armadas se aplica de manera "arbitraria, unilateral e injusta", según denuncia la Asociación de Militares

Propuestas para mejorar la conciliación

La Asociación de Militares Españoles ha elaborado una lista con más de una decena de propuestas para mejorar la conciliación entre las que destaca: que la reducción del salario se aplique sobre las horas reales trabajadas, que se regule el concepto "necesidades del servicio" o que sea el Ministerio y no cada Mando Mayor quien delimite los criterios para aplicarla.

Españoles (AUME). Carmen H. es teniente del Ejército de Tierra y no tiene hijos, pero en un futuro le gustaría formar una familia. "El Ejército no pone las cosas fáciles. Cuando opté por esta vida sabía que conllevaría muchos sacrificios, pero no creo que tenga que renunciar a ser madre y disfrutarlo", reivindica

esta joven militar. Lo mismo le ocurre a María. L., que pertenece a la Armada y se pregunta si va a poder acogerse a la baja por maternidad y disfrutar de la conciliación laboral igual que lo ha hecho su ministra. Por esta razón, el secretario general de la AUME, Mariano Casado, reclamó ayer que todas las mu-

eres militares ante las mismas circunstancias "puedan disfrutar de las mismas condiciones que Chacón". Una de las principales quejas de la AUME es que las reducciones de horarios tras dar a luz se suelen denegar por "necesidades del servicio" o "falta de efectivos".

Si en algo coinciden tanto María como Carmen es en que hay veces en que algunas soldados, además de tener que hacer frente a las trabas que ponen los superiores, deben lidiar con las malas caras de algunos compañeros.

ARANCHA SEGURA
a.segura@metrospain.com



"Los errores judiciales se pueden repetir"

JUSTICIA. "Que lo de Mari Luz no se vuelva a repetir". Ése es el principal deseo que expresó ayer Juan José Cortés, padre de la pequeña, tras reunirse con el portavoz del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Enrique López, y el presidente del Tribunal Supremo, Francisco José Hernández. Después de más de una hora de reunión, Cor-

Rajoy, con Cortés

El PP anunció que presentará una iniciativa parlamentaria para aumentar la seguridad en los colegios ante el posible acoso de los pederastas.

tés afirmó que hay que depurar más responsabilidades por las negligencias co-

metidas con Santiago del Valle, presunto asesino de Mari Luz. Unos errores judiciales que no "es descabellado pensar que puedan volver a repetirse", según declara a *Metro* C.F.J., funcionaria de Justicia en Madrid. "Vivimos rodeados de cientos de expedientes acumulados a los que se nos hace imposible dar salida en un tiempo prudencial",

sentencia esta funcionaria que lleva más de una década en los juzgados madrileños.

El portavoz del CGPJ hizo especial hincapié en que Juan José Cortés "se está convirtiendo en una memoria viva de lo que hemos considerado siempre un fallo clamoroso y un fracaso colectivo del sistema". **A.SEGURA**



El ministro Alfredo Pérez Rubalcaba, ayer.

La lucha contra ETA se refuerza con 500 agentes

SEGURIDAD. El Ministerio del Interior no piensa levantar el pie en la lucha contra ETA pese a las detenciones de la pasada semana, por lo que Alfredo Pérez Rubalcaba informó ayer de la incorporación de 500 nuevos agentes para combatir el terrorismo.

Rubalcaba, que explicó en el Congreso las líneas generales de la política de su departamento para esta legislatura, aseguró que "el Estado está más fuerte que nunca" y que "ETA será la que, tarde o temprano, tendrá que desistir". En ese sentido, el titular de Interior reconoció que la detención del presunto número uno de ETA, Francisco Javier López Peña, Thierry, "no es el fin" de la banda ya que la organización terrorista "ha sustituido su cúpula de forma inmediata". **A. M.**

Apología

La Guardia Civil detuvo ayer en Sevilla a M. L., un hombre de entre 40 y 50 años, acusado de apología y enaltecimiento del terrorismo a través de páginas web. La detención, ordenada por la Audiencia Nacional, tuvo lugar en un cibercafé situado en el número 2 de la calle Ramón y Cajal de Sevilla.

50% de los españoles que deciden viajar a una zona del mundo de alto riesgo sanitario, tales como África o la Amazonia, no se informa de la peligrosidad de contraer enfermedades e infecciones tropicales.



Greenpeace denunció el peligro de los atuneros.

Lucha contra un atunero

ECOLOGISMO. La organización Greenpeace protestó ayer en alta mar contra un atunero vasco, que se encuentra en el Pacífico Sur, lanzando dentro de la red del pesquero una pancarta

de 25 metros con el mensaje *Sin pescado, Sin futuro*, para denunciar la sobrexplotación que se produce de las reservas de peces por parte de los pescadores españoles. **METRO**



Los funerales se celebraron en la tarde de ayer.

Despedida a los trabajadores

VALENCIA. Familiares y amigos de los cuatro trabajadores fallecidos el lunes en las obras de construcción del nuevo estadio de Mestalla (Valencia), acudieron los funerales celebrado

ayer en la localidad valenciana de Torrent. Los actos religiosos se llevaron a cabo por la tarde después de que se practicara la autopsia a las cuatro víctimas mortales del accidente. **EFE**